

L'UDC est résolument engagée pour une armée de milice forte et équipée. Depuis 1990, les dépenses de la défense n'ont fait que diminuer et l'armée se retrouve aujourd'hui largement sous-dotée et sous-équipée. La guerre en Ukraine à la suite de l'invasion militaire russe en février 2022 qui se poursuit aujourd'hui a brutalement réveillé les idéalistes qui rêvaient (un peu naïvement) d'une paix durable et perpétuelle en Europe. Oui, les guerres conventionnelles existent et l'armée doit être prête à y faire face. Le budget de l'armée doit être augmenté, tout comme les effectifs. En outre, l'acquisition de nouveaux avions de combats, de systèmes de défense DCA et d'équipements de chars et d'infanterie doit être effectuée sans attendre. Le service militaire doit être privilégié par rapport au service civil, cela est essentiel pour augmenter les effectifs